

Museo Provincial de Bellas Artes de Santa Fe
"Rosa Galisteo de Rodríguez"
Director

Diciembre 12 de 1942

Querido Amigo de los Santos:

No crea Ud. que lo he olvidado, aunque reconozco que he estado muy ingrato con Ud. todo este último tiempo. Tuve muchísimas cosas que hacer, que se agravaron últimamente con enfermedades en la familia, que afortunadamente están pasando, y la pesada tarea de los exámenes que vino

Falta el resto de la carta - A continuación un fragmento encontrado, no sabemos si es la continuación de esta carta o de otra.

que hay las estupendas.

Biyo (no se entiende) también recibe sus fascículos y se acuerda siempre de Ud. Beatriz Molinas me escribió una carta a raíz de poema que Ud. me envió para ella y que yo le hice seguir. Me dice que está encantada y agradecida, y que ya está en comunicación con Ud.

Las otras del museo marchan viento en popa. Lo inauguramos indefectiblemente el 27 de mayo de 1943. Prepárece para venir entonces a Santa Fe. Saludos de mi señora para Ud. y los suyos. Un fuerte abrazo de su affo. amigo.

H. Caillet Bois